

# LES ROI LA MOITIÉ

# LA CLEF DE DAVID

GETTY IMAGES

## Les dix rois—la moitié déjà levée

Des troubles se préparent en Europe. Bien que le monde ne puisse pas le voir, une terrifiante superpuissance européenne se lève en ce moment ! Découvrez comment cette superpuissance se prépare déjà à une nouvelle guerre mondiale—une guerre qui ne sera arrêtée que par la Seconde Venue de Jésus-Christ.

- Gerald Flurry
- [07/07/2023](#)

*Transcription de la Clef de David*

Depuis plus de 75 ans, nous prophétisons sur le dernier Saint Empire romain et sur le fait qu'il comprendrait dix rois—dix rois, ou dix nations ou groupes de nations—lorsque Jésus-Christ reviendra sur cette Terre. Dix rois s'élèvent sur la scène mondiale en ce moment même où je vous parle, et la moitié de ces dix rois se sont déjà levés, et ils sont un signe de la Seconde Venue de Jésus-Christ, et nous devons donc être très inquiets à ce sujet. Ils seront détruits lors de la Seconde Venue de Jésus-Christ, mais il y aura une destruction massive avant cela si ce monde occidental ne se repent pas de ses péchés et n'écoute pas le message que Dieu lui envoie. Les rois sont un signe, le signe de la Seconde Venue du Christ. Le temps est très court !

Regardez Apocalypse 17 et le verset 12. Voici ce qui est dit : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. » Ce sera une courte période.

Verset 13 : « Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. Ils combattront contre l'Agneau, et l'Agneau les vaincra, parce qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincra aussi. » Alors, sur ces dix rois, cinq sont déjà ressuscités. Je vais vous montrer cela aujourd'hui, et je vous dis qu'il s'agit d'une prophétie majeure concernant la meilleure nouvelle que vous puissiez jamais entendre ! Nous avons besoin que Jésus-Christ revienne sur cette Terre avant que toute vie humaine ne soit détruite par des bombes nucléaires et des armes de destruction massive. Mais nous n'avons que peu de temps devant nous.

Et Dieu dit que le Christ est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois. Qui sont ces rois et ces seigneurs sous Lui qui reviennent avec Lui, qui sont choisis, fidèles et appelés ? Qui sont-ils ? Eh bien, ce sont les prémices qui sont appelées à sortir du monde avant le retour de Jésus-Christ et à délivrer son message. Et s'ils le font, ils seront faits rois et sacrificateurs sur le trône de David avec Jésus-Christ lui-même. C'est une chose à laquelle il faut vraiment réfléchir !

Alors, je pense donc qu'il faut dire que nos dirigeants ont oublié les promesses qu'ils avaient faites après la Seconde Guerre mondiale. Ils ne s'en sont tout simplement pas souvenus, pourtant l'Allemagne a une longue histoire de déclenchement de guerres, ce qui n'est pas difficile à prouver non plus.

Je voudrais vous lire une citation que nous vous avons déjà lu pour montrer que les gens ont oublié ce qu'ils ont dit après la Seconde Guerre mondiale, en particulier les dirigeants. Voici ce qu'a dit Winston Churchill dans un document signé avec Franklin Roosevelt après la Seconde Guerre mondiale. « Notre objectif inflexible est de détruire le militarisme allemand et le nazisme, et de faire en sorte que l'Allemagne ne soit plus jamais en mesure de troubler la paix du monde. »

Qui parle ainsi aujourd'hui ? Quelqu'un en parle-t-il aujourd'hui ? Eh bien, je peux vous dire qu'il y avait une époque où l'on considérait toujours cela. En 1970, ils s'en souvenaient encore très clairement, et je cite par exemple Franz Josef Strauss, rencontrant Herbert W. Armstrong, et Monsieur Strauss était à l'époque l'homme politique le plus puissant de toute l'Europe et très connu de tout le monde. Et voici donc ce qu'il a dit en 1970 lorsqu'il était avec Herbert W. Armstrong, et c'est une citation tirée de notre reportage : « 'La quatrième politique serait de faire face au défi soviétique.' » C'était à l'époque où l'Union soviétique était une réalité, plus qu'aujourd'hui, même. « Le meilleur moyen d'y parvenir est de créer une Europe occidentale unie, estime le Dr Strauss. A cette fin, il a déclaré que l'Allemagne serait prête à renoncer complètement à sa souveraineté nationale et à apaiser ceux qui craignent le militantisme allemand. Il a suggéré que—si cela contribuerait à l'unification de l'Europe—aucun Allemand ne soit Président, Premier ministre, ministre de la Défense ou ministre des Affaires étrangères jusqu'à la fin du siècle. » Qu'en pensez-vous ? Je pense que c'est une très bonne attitude de sa part que d'être prêt à faire tout cela.

Et si vous regardez seulement 153 ans en arrière, si vous remontez à 1870, l'Allemagne a attaqué la France. Puis, en 1914, elle a déclenché la Première Guerre mondiale et, en 1939, la Seconde Guerre mondiale, qui a fait 60 millions de morts ! Dix millions de personnes sont mortes pendant la Première Guerre mondiale, et l'Allemagne en est certainement responsable. Ces trois guerres ont fait plus de 70 millions de morts ; c'est beaucoup de morts.

C'est une lourde responsabilité ; qu'est-ce qui pousse l'Allemagne à agir de la sorte ? Eh bien, il s'agit du Saint Empire romain ! Il y aura sept têtes ; nous en avons déjà vu six, et la dernière apparaît sur la scène en ce moment même.

Voyons donc ce qui a été dit en 1970 et réfléchissons-y un instant, parce qu'aujourd'hui, nous nous sommes rapprochés de l'Allemagne d'une manière incroyable parce que nous lui avons même donné des bombes nucléaires ! Qui a déjà vu pareille chose ? Confier des bombes à quelqu'un qui a une telle histoire ! Ne trouvez-vous pas cela extrêmement stupide ? Et nous leur avons même vendu des avions, des chasseurs, pour transporter ces bombes. C'est la réalité ; je ne vous dis rien que personne d'autre ne devrait savoir. C'est la réalité.

Permettez-moi de vous montrer quelque chose qui devrait déranger tout le monde, en particulier dans le monde occidental, mais aussi dans le monde entier, même dans le monde entier ! Voici un article sur l'armée allemande, qui déclare : « Avec la subordination de la 13<sup>e</sup> brigade légère néerlandaise, toutes les brigades de l'armée de campagne néerlandaise seront subordonnées aux divisions de l'armée allemande. » Eh bien, dites donc ! Non seulement la Hollande entre en scène avec son armée, mais elle est subordonnée aux Allemands. Est-ce que cela dérange quelqu'un ? Cela le devrait.

Et voici une autre déclaration de l'armée allemande : « L'excellente coopération entre les forces armées allemandes et néerlandaises est considérée comme un exemple spécial d'une politique européenne commune et étroite en matière de sécurité et de défense. » C'est l'armée allemande qui le dit.

L'ensemble des forces terrestres néerlandaises est désormais sous commandement allemand. Ils poursuivent en disant qu'il s'agit d'un exemple spécial. Qu'entendent-ils par là ? Eh bien, cela signifie que c'est ainsi qu'ils veulent que les choses se passent avec les autres nations si elles veulent être membres du riche Saint Empire romain, dirigé par l'Allemagne. Cela vous donne-t-il l'impression que l'Allemagne est peut-être beaucoup plus agressive que ce que nous voulons qu'elle soit ? Eh bien, selon nos dirigeants à la fin de la Seconde Guerre mondiale, ce qui se passe avec la Hollande et ce qu'ils font serait une grave erreur.

Et vous pouvez déjà voir l'Allemagne et la Hollande—qui sont deux de ces rois, qui vont produire deux de ces rois, de toute façon—parmi les dix rois. Comment pouvez-vous lire cela autrement ? Toute la force terrestre de la Hollande est maintenant sous commandement allemand ! Et ils disent : « C'est un exemple spécial parce que nous nous attendons à ce que tous les autres suivent cet exemple et c'est ainsi que le Saint Empire romain va être construit ! L'Allemagne va régner sur l'ensemble de ces dix nations ! Les versets 5 à 7 d'Ésaïe 10 vous le disent, en parlant de l'Assyrie, qui est le nom de l'ancienne Allemagne. Ce nom se trouve dans votre Bible à plusieurs endroits. Voilà donc ce qu'il vous faudra faire si vous voulez intégrer le Saint Empire romain.

Nous devrions nous en préoccuper. Et nous sommes en train de faire ce qui, à mon avis, est l'une des choses les plus insensées qu'une nation puisse faire en matière de politique étrangère.

Mais regardons maintenant la France et voyons ce qu'elle fait, et cela aussi devrait nous inquiéter. Voici ce que nous avons écrit dans l'un de nos articles : « Le président français Emmanuel Macron s'est rendu en Chine du 6 au 9 avril et a essentiellement mis fin à l'alliance de l'Europe avec les États-Unis. Il a fait remarquer que l'Europe ne devrait pas suivre la politique américaine à l'égard de Taïwan et devrait plutôt travailler à la création d'un 'troisième pôle'. » Wow ! Ils ont de grandes idées quant à une troisième superpuissance ! M. Armstrong en a parlé il y a plus de 75 ans ! Il a employé la même expression. « La Chine, dans le même temps, a signé des accords majeurs avec des pays du monde entier pour saper le dollar, un développement que Macron soutient. Macron a été vivement critiqué pour ses commentaires, mais il ne fait que mettre des mots sur une réalité déjà existante. La ministre allemande des Affaires étrangères est également en route pour la Chine. » Que se passe-t-il donc entre l'Allemagne et la Chine ? Ils se rapprochent à la Chine, qui a agi en ennemi à l'égard des États-Unis.

La France est l'un des dix rois qui s'élèvent en ce moment, avec l'Allemagne et la Hollande. Et là, il s'agit du Ruben de la Bible—c'est le nom biblique de la France—et la France est vraiment le frère Israélite du Manassé de la Bible, qui se trouve être l'ancêtre de l'Amérique moderne ; c'est le nom biblique de l'Amérique.

Pensez à la Seconde Guerre mondiale, au cours de laquelle nous avons envoyé de nombreux Américains en France pour sauver cette nation, et beaucoup de ces soldats sont morts, aussi existe-t-il en France un d'immenses cimetières de soldats américains qui sont morts pour sauver la France. Il est certain que notre puissance a accompli le travail plus que n'importe qu'elle autre nation.

Mais je vais vous dire ce qui se passe. La France est vraiment la porte-parole de l'Allemagne, et je pense que si vous y réfléchissez un peu, vous comprendrez pourquoi. Il y a une prophétie qui dit que l'Allemagne va déclencher la Troisième Guerre mondiale, c'est dans votre Bible, et vous pouvez donc voir que cette alliance est pour le moins inquiétante.

Pourquoi la France se retournerait-elle si amèrement contre l'Amérique, puisque nous nous sommes battus avec elle contre l'Allemagne lors de la Première et de la Seconde Guerre mondiale ? Que se passe-t-il alors ? Si l'on ajoute à ces trois guerres l'attaque que l'Allemagne a menée contre la France en 1870, cela fait 153 ans, et regardez ce que l'Allemagne a fait au cours de ces dernières années !

Je pense que vous pouvez imaginer à quel point le monde serait effrayé si l'Allemagne se levait et faisait la déclaration que Macron vient de faire. Il y a certainement beaucoup de gens qui se souviennent de l'histoire de l'Allemagne et qui connaissent le Saint Empire romain germanique, dont les six têtes furent à l'origine de guerres sanglantes en Europe, et au-delà à certains moments. Et il est certain que cela alarmerait beaucoup de gens. C'est pourquoi Macron et la France sont les porte-parole de l'Allemagne en ce moment. Cela ne durera pas très longtemps, mais c'est ainsi pour l'instant. C'est une chose à laquelle il faut réfléchir.

Macron a déclaré : « Les Européens ne sont pas en mesure de résoudre la crise en Ukraine. Comment pouvons-nous dire de manière crédible à propos de Taïwan : 'Attention' ? » En d'autres termes, Macron dit simplement au monde qu'ils ne vont pas se battre pour Taïwan si la Chine l'attaque ! Il leur dit en substance : *C'est bon, vous pouvez aller de l'avant et prendre Taïwan. Vous pouvez aller de l'avant et prendre Taïwan, nous ne ferons rien.* Et bien sûr, l'Amérique continue de dire qu'elle soutient Taïwan. Voilà une autre rupture ! Ce sont nos « amants » en termes bibliques. Et Dieu dit que nos « amants » vont vraiment faire des choses dangereuses dans ce monde, et cela nous fera du mal à nous aussi si nous ne tenons pas compte du message d'avertissement de Dieu ! C'est la réalité ! L'histoire et les prophéties bibliques montrent que tout le monde peut voir ce qui se passe ici !

Et si vous voulez prouver l'existence de Dieu et prouver que la Bible est la Parole inspirée de Dieu, vous pouvez le faire. Nous disposons de toutes sortes de littérature qui vous aideront à le faire.

L'auteur T.H. Tetens a noté dans *L'Allemagne complote avec le Kremlin*—qui fut écrit peu de temps, deux ou trois ans après la Seconde Guerre mondiale—et voici ce qu'il écrivit : « [Les nazis] rêvent de construire un nouveau, troisième bloc de pouvoir, et déclarent que cette nouvelle combinaison de puissance précipiterait les États-Unis de leurs hauteurs vertigineuses actuelles. » Leur plan était alors de faire tomber l'Amérique « de ses hauteurs vertigineuses », et quel est leur plan aujourd'hui ? Avant même la fin de la Seconde Guerre mondiale, ils avaient prévu de se relever, et ils se souviennent de ce que l'Amérique leur avait fait subir au cours des deux guerres mondiales. La puissance américaine fut le véritable tournant de ces deux guerres, et ils pensent qu'il faut s'en occuper.

Edmund Stoiber était un disciple de Franz Josef Strauss, que j'ai mentionné plus tôt, et il s'intéressait vraiment à la haute technologie. Il a créé 100 000 emplois en Bavière en développant cette région et en faisant que des entreprises de haute technologie viennent s'y installer.

C'est intéressant parce qu'il y a également un homme aujourd'hui qui s'intéresse beaucoup à la haute technologie et qui souhaite lui aussi régner sur ces dix rois, comme d'autres le voudrait, bien sûr. Mais je pense qu'il a une longueur d'avance. Il a également un long titre. L'un de ses titres est *Reichsfreiherr*, ce qui signifie baron du Saint Empire romain. Il a donc un nom intéressant et une histoire qui fascine beaucoup de gens. Mais en ce qui concerne la haute technologie, il était très en avance sur Strauss et même sur Stoiber. Remarquez ce qu'il fait.

« Le 24 mars, M. Guttenberg a participé à une autre réunion avec ATOS, un acteur mondial de premier plan de la transformation numérique. Il avait été invité par l'ancien chancelier autrichien Alfred Gusenbauer, un critique de la Russie, qui a des liens commerciaux avec ce pays. Le fait le plus intéressant est peut-être qu'ATOS coopère avec l'armée pour préparer l'Allemagne aux guerres du futur. » Ils pensent déjà aux guerres ! Je ne pense pas qu'il soit nécessaire d'en dire plus, mais ils travaillent même sur la capacité de lancer 12 grands drones ou 50 petits, uniquement par le biais de la haute technologie et sans hommes à bord. Mais ils pourraient certainement placer des bombes nucléaires ou des armes biologiques dans ces drones, et c'est ce que nous voyons aujourd'hui.

Et vous devez lire Ézéchiel 7 verset 14 qui dit : « On sonne de la trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat... » Ne s'agit-il pas de la guerre numérique ou de l'intelligence artificielle ? C'est bien de cela qu'il s'agit !

Je dois me dépêcher pour m'assurer de parler de tout, mais Elon Musk lui-même dit que la guerre et l'intelligence artificielles pourraient très bien détruire toute la civilisation, parce qu'on ne les comprend pas vraiment. C'est tellement compliqué de prendre une centaine d'ordinateurs, de les combiner et de voir ce qu'on peut en faire. Les gens ne comprennent même pas l'esprit humain. Comment peuvent-ils comprendre quelque chose comme ça ? Nous devrions recevoir l'aide de Dieu.

Alors, il y a l'Autriche, et M. Guttenberg connaît très bien deux chanceliers autrichiens, et il a été très proche de celui qui a précédé l'actuel chancelier. Et bien sûr, vous connaissez Otto von Habsbourg, et vous savez à quel point il a travaillé. Il est aujourd'hui décédé, mais il a passé pratiquement toute sa vie, y compris ses dernières années, à aider le Saint Empire romain à s'élever sur cette Terre. Il pensait que c'était essentiel pour la paix mondiale. Mais il va perturber la paix mondiale, tout comme l'Allemagne l'a fait dans le passé.

Je vais donc vous en donner un autre. Vous connaissez Georgia Meloni, elle est à la tête de l'Italie en ce moment, et elle était à la tête du parti qui a succédé à Benito Mussolini, une fasciste après tout. Dites donc ! Elle s'est présentée sous les couleurs du parti de Mussolini, allié de l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale, la sixième tête du Saint Empire romain. Aujourd'hui, elle s'intéresse beaucoup à développer et faire renaître le Saint-Empire romain. Elle est déjà dans ce Saint Empire romain. C'est ainsi qu'elle vit, et que va-t-il se passer ? Cet empire va-t-il être détourné par un homme fort en Europe ? Vous feriez mieux de lire Daniel 8 verset 23 parce qu'on doit écouter le message de Dieu aujourd'hui ! Nous vivons des temps terribles, et pourtant Dieu nous donne toutes sortes de bonnes nouvelles et nous dit : *Écoutez, si vous m'intégrez dans votre raisonnement, je vous montrerai comment vous pouvez résoudre vos problèmes.* C'est quelque chose dont nous devrions vraiment prendre note.

J'ai écrit ceci il y a longtemps : « La montée du mouvement de Meloni correspond exactement à ce que prédit la Bible. Ces prophéties nous avertissent que nous devons être attentifs à la montée de cette puissance. »

J'ai écrit un article intitulé « Le fascisme se réveille en Italie », dont nous vous enverrons une copie si vous le souhaitez.

Mais je n'ai pas le temps d'entrer dans ces détails, et j'aimerais simplement vous rappeler à quel point ces prophéties sont importantes, et qu'elles s'accomplissent sous nos yeux aujourd'hui !